



El virus andorrano

Abad, Joaquín

CIBELES EDITORIAL

Materia: NARRATIVA

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: OTRO FORMATO LIBRO

PVP: 15.00 €

EAN: 9798566836904

Tamaño: 200x300 mm.



Un virus mortal, un laboratorio secreto y espías del Vaticano

- Este libro trata un tema que puede ser asociado a la actualidad
- El autor es periodista director del periódico mil21.es y colaborador de opinión en más de una docena de publicaciones online

Sinopsis

Poco antes de finalizar la II Guerra Mundial, los nazis trasladan su laboratorio de guerra bacteriológica a un lugar secreto en Andorra, donde se crearon varios virus que se propagaron por el mundo, por encargo de los responsables del llamado Estado Profundo. Los jefes de esas organizaciones, en reuniones secretas, decidieron que había que reducir la población mundial en al menos un tercio, por lo que pusieron en marcha varios planes siniestros a fin de alcanzar en el 2030 una población diezmada, asustada y confinada a la que manipular. Desde un laboratorio escondido en Andorra en los sótanos de un spa, donde nadie sospechaba, se fabricaron virus mortales que luego eran enviados a Wuhan, un centro de máxima seguridad, donde se preparaban aerosoles para infectar de esas enfermedades a la población, provocando diferentes pandemias. Un grupo de espías del Vaticano, llamados Los Templarios, serán los encargados de neutralizar a los responsables del Nuevo Orden Mundial.

JOAQUÍN ABAD



Periodista director del periódico mil21.es. Colaborador de opinión en una docena de publicaciones on-line. Fue director del diario La Crónica en Almería durante 17 años desde 1982, donde sufrió varios atentados de la mafia que controlaba los bajos fondos de la ciudad hasta que el juez Garzón dismanteló la red mafiosa. Trabajó en las redacciones de Arriba, El Alcázar, Diario de Avisos, Personas, agencia Pyresa, etc. Dirigió el semanario El Caso desde el año 1987 y en la actualidad es CEO de Cibeles Group, LLC.